



夢・いっぱい

第3号 平成31年4月26日

○ 2019年度の経営方針：今日の学び合いを楽しみ、明日が待ち遠しい学校づくり
～ 学校・家庭・地域が連携・協働して、学びと育ちを保障する ～



新年度がスムーズにスタートしました

～ 3週間で、学校開きや学年・学級開きが順調に行えました ～

校長 世良 泰章

爽やかな春風の中、「5mあいさつ(先にあいさつ)」の音が、早朝の運動場に心地よく響いています。

黄色いランドセルカバーを付けた1年生も、毎日元気に登校しています。朝、出会った時に、一緒に登校している上級生のお兄さん・お姉さんが優しくあいさつを促す光景も、微笑ましく感じる4月の朝です。さすが、本校の子どもたちです。

この3週間、各教室では新しい人間関係づくりやルール作りが行われました。前学年でのいろいろなルールを確認し、子どもたちの意欲を大切にしながら、新しい学年や学級でのルールを作ってきました。そして、朝の会の進め方や拳手の仕方などが整いました。



【1年生も、自分たちで配膳します】



【交通安全も「自助」の心で】

1年生も、これからの6年間を見通し、校内・校外生活の様々なルールを学んでいます。愛宕小の1年生として、日々成長しています。

さてこれから、例年より少し長い連休に入ります。各ご家庭で、4月の取組をしっかりと褒めていただきながらゆっくり休めるようにし、連休明けからの運動会の練習にカー杯取り組めるようにお声かけをお願いします。連休明けの、全員の元気な笑顔を楽しみにしています。



☆ 学校のきまりについて ～ 児童と先生方で確認しました



《 筆箱の中身 》

- 鉛筆5本 (2B～HB よく削ったもの：家で削ってくる)
→ 2年生以下は「6B～2B」
 - 消しゴム1個 (おもちゃでないもの)
 - 赤青鉛筆1本
 - 名前ペン1本
 - ものさし1本 (15cmくらい・折りたたみでないもの)
- * 筆箱は、箱形が望ましい。



生活・学習・体育・図書館など、多くのきまりを全員で確認しました。持ち物への記名も含め、連休中に準備をお願いします。

☆ 愛宕小の身だしなみについて (学校生活に適した服装等)

自由服の本校ですが、昨年度の服装の検討を受け、身だしなみについて今後、保護者の皆様も含め協議していきたいと考えます。



【6年：真剣に学力状況調査】

- 休み時間の遊びや学習活動をしやすい上着・ズボン・スカートでしょうか。
- プリントしてある模様や絵・文字は、学習の場にふさわしいでしょうか。

夏服に向け、まずは上記をご家庭でご検討・ご指導をお願いします。

6年生の運動会種目について

5月25日(土)の運動会に向け、全校が連休明けから本格的に練習を開始します。

6年生の表現は、民舞を中心に

安全性の確保に向け、組体操は行いません。ご理解とご了承をよろしくをお願いします。

☆ CS (シーエス) ルームの場所が変わりました～教育相談棟の2階へ



コミュニティスクール (CS) として、東門の坂を上り階段を上った部屋を、地域の方も自由に利用できるCSルームとします。

机や椅子も増え、トイレもあります。会議や各種集まりの場として開放しますので、どうぞ活用ください。教頭(31-7020)まで、お電話願います。